

modul pendampingan (pemasaran, penjualan, keuangan, produksi, legalitas, sumber daya manusia) dalam Program Kerja 2024.

(Sumber : Seksi PSE Paroki BMV Katedral Bogor; diolah seperlunya untuk keperluan pendalaman iman APP 2024)

Bacaan Kitab Suci (Matius 20:1-16)

Dialog Interaktif Berdasarkan Kisah Kehidupan dan Bacaan Kitab Suci

1. Dalam Kisah Kehidupan, upaya apa yang dilakukan Seksi PSE Paroki BMV Katedral Bogor untuk memberdayakan ekonomi umat yang terimbas Pandemi COVID-19?
2. Upaya apa yang dilakukan Seksi PSE Paroki BMV Katedral Bogor agar pemberdayaan ekonomi umat tersebut berkelanjutan?
3. Dalam Bacaan Kitab Suci, bagaimana keadaan orang-orang yang dijumpai sang pemilik kebun anggur dari pagi-pagi benar hingga petang?
4. Apakah yang dilakukan sang pemilik kebun anggur untuk memberdayakan orang-orang yang ditemuinya?
5. Mengambil inspirasi dari Kisah Kehidupan dan Bacaan Kitab Suci, apa yang dapat kamu lakukan sebagai OMK untuk pemberdayaan keluarga, pendidikan, kaum muda (remaja dan anak-anak), lingkungan hidup, dan sosial kemasyarakatan di lingkungan, wilayah atau paroki Anda?
6. Rencanakanlah aksi pemberdayaan keluarga, pendidikan, kaum muda (remaja dan anak-anak), lingkungan hidup, dan sosial kemasyarakatan di lingkungan, wilayah atau parokimu?

RANGKUMAN

Pemandu merangkum pokok-pokok dialog interaktif.

DOA UMAT

PENUTUP

Doa Penutup

P : Marilah kita berdoa.

U : Allah Bapa yang Mahabaik, puji syukur kami panjatkan kepada-Mu atas cinta yang telah Engkau curahkan kepada kami. Terima kasih karena Engkau telah memanggil kami Orang Muda Katolik untuk turut serta bekerja di kebun anggur-Mu. Kami mohon mampukanlah kami untuk menyatukan hati sebagai anggota Gereja-Mu dalam usaha mewujudkan pemberdayaan umat sehingga Gereja-Mu semakin tumbuh subur, berkembang dan menghasilkan buah yang baik bagi sesama kami di tengah masyarakat. Demi Kristus, Tuhan dan Pengantara kami yang hidup dan berkuasa bersama Dikau dalam persekutuan dengan Roh Kudus, Allah sepanjang segala masa. Amin.

Pengutusan

P : Marilah kita mohon berkat Tuhan, supaya segala upaya kita dalam menyiapkan Paskah Kebangkitan Tuhan mencapai hasil seperti yang kita harapkan serta kita dapat melakukan aksi pemberdayaan umat.

- hening sejenak -

P : Semoga dalam Masa PraPaskah ini Allah meneguhkan iman kita.

U : Amin.

P : Semoga Allah mendorong kita bersatu dalam memberdayakan umat dalam menyongsong kedatangan Tuhan.

U : Amin.

P : Semoga kita semua yang hadir di sini dilindungi, dibimbing, dan diberkati oleh Allah yang Mahakuasa, dalam nama Bapa dan Putra dan Roh Kudus.

U : Amin.

P : Ibadat Pertemuan IV Aksi Puasa Pembangunan 2024 sudah selesai.

U : Syukur kepada Allah.

Nyanyian Penutup

AKSI PUASA PEMBANGUNAN 2024 KEUSKUPAN BOGOR

*"Bersatu Memberdayakan Umat Dalam
Menyongsong Kedatangan Tuhan"*

ORANG MUDA

PERTEMUAN IV GEREJA BERSATU MEMPERDAYAKAN UMAT

Salam

P : † Dalam nama Bapa dan Putra dan Roh Kudus.

U : Amin.

P : Tuhan beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

Kata Pengantar

Orang Muda Katolik yang terkasih, kita merupakan tulang punggung masa depan Gereja dan memiliki peran yang sangat penting dalam meneruskan perutusan agung Kristus di dunia ini yakni mewartakan Kerajaan Allah. Maka, selain sebagai generasi penerus Gereja. Orang Muda Katolik (OMK) menjadi pilar penyangga Gereja.

Dengan kesadaran tersebut, Orang Muda Katolik mempunyai tempat dan peranan penting dalam tugas perutusan dan pelayanan Gereja. Orang Muda Katolik bukan harapan bagi masa depan saja, tetapi sudah menjadi pelaksana perutusan dan pelayanan Gereja masa kini sesuai dengan kedudukan mereka sebagai OMK. Artinya, OMK diberi kesempatan untuk berperan aktif dalam kehidupan menggereja bersama umat lain dan mengembangkan diri demi perkembangan Gereja di masa mendatang. Perkembangan rohaniah, intelektual, dan sosial orang muda adalah suatu kewajiban bersama kita sebagai umat Katolik.

Maka, pemberdayaan OMK menjadi sangat penting demi kelangsungan Gereja. Untuk mencapai

maksud tersebut, Gereja perlu bersama-sama bersatu memberdayakan OMK. Dalam Pertemuan IV APP 2024 ini, kita diajak untuk menyadarinya dan mewujudkannya dalam aksi.

Pernyataan Tobat

P : Orang muda Katolik yang terkasih, sebelum kita mendengarkan Sabda Allah dan merenungkannya, marilah kita menyiapkan diri dengan mohon ampun kepada Allah atas dosa-dosa kita.

– *hening sejenak* –

P : Kasihanilah kami, ya Tuhan.

U : Sebab kami orang yang berdosa.

P : Tunjukkanlah belas kasihan kepada kami, ya Tuhan.

U : Dan anugerahkanlah keselamatan kepada kami.

P : Semoga Allah yang Maharahim mengasihani kita, mengampuni dosa kita, dan mengantarkan kita ke hidup yang kekal.

U : Amin.

Doa Pembuka

P : Marilah kita berdoa

P+U: Allah Bapa yang Mahabaik, kami bersyukur karena pada hari ini kami dapat kembali berkumpul untuk melaksanakan pendalaman iman Pertemuan IV APP 2024. Terangilah hati dan pikiran kami dengan Roh Kudus-Mu agar dalam pertemuan ini kami dapat menyadari pentingnya pemberdayaan. Bantulah kami agar mampu merencanakan aksi pemberdayaan. Demi Kristus, Tuhan dan Pengantara kami yang hidup dan berkuasa bersama Dikau dalam persekutuan dengan Roh Kudus, Allah sepanjang segala masa. Amin.

PENDALAMAN IMAN

Kisah Kehidupan

Pemberdayaan UMKM di Paroki BMV Katedral Bogor

Meski pada bulan Juni 2022 pandemi COVID-19 sudah terkendali dan keadaan perekonomian mulai membaik, bantuan karitatif Seksi Pengembangan Sosial Ekonomi (PSE) Paroki BMV Katedral Bogor masih harus membantu, termasuk bantuan sembako, 236 kepala keluarga yang terdampak pandemi tersebut. Beranjak dari situasi tersebut, PSE Paroki BMV Katedral Bogor mencoba melakukan berbagai upaya untuk memberdayakan ekonomi umat. Salah satu upaya yang dilakukan adalah pemanfaatan Plaza Gedung Paroki untuk UMKM (Usaha Mikro Kecil dan Menengah). Pastor Paroki RD Paulus Haruna, setelah melakukan koordinasi dengan pengurus DPP, menerbitkan SK DPP No. 007/DPP/SK/VII/2022 tertanggal 28 Juli 2022 perihal Ketentuan Pemanfaatan Plaza Gedung Paroki tersebut.



Para pelaku UMKM (Usaha Mikro Kecil dan Menengah) Paroki dapat memanfaatkan Plaza UMKM untuk memasarkan produk mereka. Prioritas diberikan kepada pelaku UMKM pemula yang pemasaran produknya belum luas dan terutama yang dikelola oleh keluarga ekonomi lemah yang menjalankan usaha untuk peningkatan ekonomi keluarga. Jadi Plaza UMKM berfungsi sebagai tempat untuk mempromosikan produk kepada umat yang pulang Misa. Harapannya, umat tersebut dapat menjadi pelanggan sehingga pasar UMKM menjadi semakin menjangkau banyak orang.

Kesempatan mempromosikan produk sendiri di Plaza UMKM mulai disosialisasikan pada tanggal 10 Agustus 2022 kepada para ketua lingkungan, ketua wilayah, PSE lingkungan/wilayah dan pihak yang terkait. Pendaftaran bagi para pelaku UMKM yang berminat menggunakan *Google Forms* dengan melampirkan surat keterangan rekomendasi dari ketua lingkungan dan ketua wilayah. Kemudian subseksi Pemberdayaan Ekonomi PSE paroki akan melakukan seleksi kelayakan. Sebanyak 19 UMKM lolos seleksi dan mulai berjualan di Plaza UMKM pada tanggal 17 September 2022 dengan ketentuan-ketentuan yang

sudah ditetapkan. Setiap minggu UMKM binaan diminta melaporkan omzet dan keuntungan usaha melalui *Google form*. Setelah uji coba dengan memanfaatkan sarana yang ada seraya melihat potensi pasar, maka agar UMKM binaan dapat semakin berkembang, PSE Paroki berinvestasi dengan memesan tenda besar sesuai ukuran lokasi, meja lipat serta jaringan listrik untuk lampu dan kipas angin.

Pada awal Desember 2023 tercatat 21 UMKM yang masih aktif dari 26 UMKM yang mendaftarkan diri. Dua puluh satu UMKM yang masih aktif tersebut berasal dari 10 wilayah (dari 15 wilayah) yang ada di paroki.

Umat melalui UMKM sungguh diberdayakan. Kedua puluh satu UMKM tersebut mendapat keuntungan rata-rata per bulan Rp16.487.000. Keuntungan per UMKM per bulan antara Rp200.000 hingga Rp2.300.000. Tujuh kepala keluarga penerima bantuan karitatif rutin bulanan PSE termasuk yang menikmati keuntungan sehingga ekonomi keluarga mereka mengalami pemberdayaan.

Beberapa UMKM ada yang sudah berhasil meluaskan usahanya di luar paroki. Misalnya, ada yang bekerjasama dalam penyewaan stan untuk bazar di sekolah-sekolah (Sekolah Bogor Raya, Sekolah Taruna Bangsa, Sekolah Mardi Waluya Bogor), ada yang melakukan titip jual dengan rekan UMKM di kantin sekolah, ada yang menjadi pemasok bila ada pesanan dari pihak luar.

Sedangkan di intern paroki, sebagian besar rapat seksi atau pertemuan-pertemuan telah memanfaatkan produk-produk pangan UMKM paroki. Dan atas saran Seksi Ekologi, para pelaku UMKM telah berusaha menggunakan kemasan ramah lingkungan.

Seluruh hasil tersebut tidak bisa dilepaskan dari pendampingan dan dukungan yang diberikan oleh Subseksi Pemberdayaan Ekonomi Mandiri PSE Paroki. Berbagai program pelatihan dan pendampingan UMKM telah diselenggarakan. Di antaranya, pada tanggal 11 Juni 2022 diselenggarakan seminar "UMKM Naik Kelas" secara hibrid (*offline* dan *online* melalui kanal YouTube BMV Production) bersama Tony Chen dengan tujuan memberikan pengetahuan bagaimana membangun UMKM dengan baik dan benar. Lalu pada tanggal 14 Oktober 2023, bekerjasama dengan PUKAT Bogor & Biro UMKM Keuskupan Bogor, diselenggarakan "Sarasehan UMKM" sebagai modifikasi dari program pendampingan UMKM.

Pendampingan UMKM terus akan berlanjut. Subseksi Pemberdayaan Ekonomi PSE Katedral telah mempersiapkan